



Assemblée Générale Elective

PROCÈS-VERBAL

Réunion du : Lundi 04 novembre 2024 à 19 heures

Présidence : Me. Xavier TORBIERO, Président de la Commission Régionale de Surveillance des Opérations Electorales

MODALITES DE RECOURS

Les élections visées par le présent Procès-Verbal peuvent faire l'objet d'un recours devant le Tribunal Judiciaire d'Aix-en-Provence dans le délai de 5 ans suivant la publication du Présent Procès-Verbal sur le site internet de la LMF.

La recevabilité de ce recours est toutefois soumise à la saisine préalable et obligatoire de la Conférence des Conciliateurs du CNOSF dans le délai de 15 jours suivant la publication du présent Procès-Verbal sur le site internet de la LMF (<https://mediterranee.fff.fr>), dans le respect des dispositions des articles L141-4 et R. 141-5 et suivants du code du sport.

Liste des votants :

➤ Au titre des représentants des Clubs de Ligue :

AS MARTIGUES SUD, AS GEMENOS, AS ROGNAC, AS PTT MARSEILLE, AS AIX EN PROVENCE, AC ARLES, ATHELTIC SPORT BUSSERINE, AUBAGNE FC, AV. SIMIANE BOUC BEL AIR, BERRE SC, BUREL F.C, CARNOUX FC, EUGA ARDZIV, ES LA CIOTAT, ES FOS, ES MILLOISE, FA MARSEILLE FEMININ, FC LOISIRS MALPASSE, FC ROUSSET STE VICTOIRE OM, FC MARTIGUES, FC SEPTEMES CONSOLAT, FC ST VICTORET, FUTSAL CLUB PORT DE BOUC, GARDANNE BIVER FC, ISTRES FC, JS ST JULIEN, LUYNES SPORTS, MARIIGNANE GIGNAC COTE BLEUE FC, MINOTS DE MARSEILLE, O. MARSEILLE, O. ROVENAIN, SC CAYOLLE, SO CAILLLOLAIS, ST HENRI FC, SALON BEL AIR FOOT, SC AIR BEL, SC MONTREDON BONNEVEINE, ST. MARSEILLAIS UNI C, US MARSEILLE ENDOUME CATALANS, USPEG MARSEILLE, US VELAUXIENNE, US VENELLOISE, VOYONS PLUS LOIN, AC VEDENE LE PONTET, AV. C AVIGNONNAIS, CALAVON FC, ECOLE MUNICIPALE ANGLOISE, FC AVIGNON OUEST, FA VAL DURANCE, FC FEMININ MONTEUX, FC TARASCON, LES MINOTS DU VASIO, O. BARBENTANE, O. MONTELAIS, SPORTING COURTHEZON JONQUIERES, ST DIDIER ESPERANCE PERNOISE, US RENAISSANCE PERTUISIENNE, AS DE L'ESTEREL, AS BRIGNOLAISE, AS MAXIMOISE, AS PTT HYERES, CS DES KINGS OF VAL DES ROUGIERS, EFC FREJUS ST RAPHAEL, FC RAMATUELLOIS, FC US TROPEZIENNE, GARDIA CLUB, HIBOU ACADEMIE, HYERES F.C, ISSOLE FUTSAL CLUB, OLYMPIQUE ST MAXIMIN, RFC TOULON, SC DRAGUIGNAN, SIX FOURS LE BRUSC FC, SC COGOLINOIS, SC TOULON, ST MAX FUTSAL, FC LA BAIE, FC US TROPEZIENNE, SO LONDAIS, TOULON ELITE FUTSAL, TOULON EST FUTSAL, TOULON TREMPLIN, US CARQUEIRANNE LA CRAU, UA VALETTOISE, US CUERS PIERREFEU, USAM TOULON, EP MANOSQUE, GAP FOOT, SISTERON FC, LARAGNE SPORT, ORAISON SPORTS, US VIVO 04, CO ST MARTINOIS ST MARTIN BROM, ALLIANCE VALENSOLE GREOUX, ACADEMIE SPORTIVE DES ALPES, MOUVEMENT VERS UNE RURALITE SP., SPORTING CLUB VINONNAIS, US MOYENNE DURANCE, AS MONACO FOOTBALL FEMININ, AS CANNES, AS FONTONNE ANTIBES, AS MONACO FC, AS VENCOISE, AS CAGNES LE CROS, ASM FUTSAL, A. CULTURES ET AVENIR, CAVIGAL NICE S, ENT. ST SYLVESTRE NICE NORD, ES CANNET ROCHEVILLE, FC BEAUSOLEIL, FC MOUGINS COTE D'AZUR, JS JUAN LES PINS, CLUB DES JEUNES ANTIBES FOOTBALL, MANDELIEU FUTSAL ACADEMY, MONACO

FUTSAL, NICE FUTSAL CLUB, OGC NICE CA, RC GRASSE, SC MOUANS SARTOUX, US CAP D'AIL, US MANDELIEU LA NAPOULE, US PEGOMAS, VILLEFRANCE ST JEAN BEAULIEU.

➤ **Au titre des délégués représentant les clubs de District**

- **District des Alpes** : MM. BEL ABBES Patrick, BALLAND Thierry
- **District de la Côte d'Azur** : MM. BROCHE Alain, MILLO Jean Jacques, Mme LERDA AARNOUX Patricia, MM. SALOMON Stéphane, SCALA Patrick, ARNAULT Frédéric
- **District Grand Vaucluse** : M. BENOIT Christophe, Mme DOSSARD Amandine, MM. MAKHECHOUCHE Youcef, PEREZ François, MANIÈRE Jean Paul
- **District de Provence** : MM. ARNAUD Jean Marc, HABASTIDA Valentin, MAUREAU Christophe, MOUMARIS Youssef, SCORLETTI Laurent, KODJABACHIAN Frank, DURAND François, DANTONIO Lionel, DRAOUI Chaib, BEKRAR Yacine
- **District du Var** : Mme DARDON Catherine, MM. VITIELLO André, DI RE Albert, PERON Jean Paul, MANCINO Antoine, GIMENEZ Bruno.

Assistent :

- **Depuis le siège de la LMF :**

M. Eric BORGHINI, candidat figurant en tête de liste « *L'Expérience et l'Expertise au service du Football Méditerranéen* », accompagné de MM. Yassine KHELIF, Vincent CASERTA, Thierry BOREL

M. François PONTHEU, candidat figurant en tête de la liste « *Pour un vrai changement* », accompagné de Mmes Crystal KHANNOUF et Alexandrine MEYNAUD

Me Didier AUBERT, Commissaire de Justice

M. Hamid BENNIS (en visioconférence) – Mme Sonja BENNIS et Nathalie MAUDUIT, Société Oopn

Mme Patricia CANDRE, M. Jean-François SOTO, membres de la CRSOE

Mmes Camille TORRENTE, Cindy SAHED DEGAND, Florence DERBESY, MM. Arnaud DOUDET, Simon AMZALLAG, Olivier MEDAN, Nicolas DUBOIS, salariés.

La séance est ouverte à 19 h 15 par Me Xavier TORBIERO, Président de la Commission Régionale de Surveillance des Opérations Electorales (CRSOE).

I. OUVERTURE DE L'ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE

Me Xavier TORBIERO, Président de la CRSOE

Mesdames et Messieurs, bonjour.

Nous allons démarrer cette Assemblée Générale Elective.

Le Président sortant étant candidat à sa propre succession, je présiderai l'Assemblée Générale Elective qui se déroulera sous le contrôle des membres de la Commission Régionale de Surveillance des Opérations Electorales que je préside, et d'un Commissaire de Justice, Me AUBERT.

J'apprécie la confiance qui m'est accordée et je m'engage bien évidemment à mener ma mission avec toute l'impartialité qu'elle réclame.

Je tiens à remercier, à cet instant, chaque membre de la Commission des Opérations Electorales, Patricia, Jean-François, Nicolas, Béatrice pour la qualité et la richesse de nos échanges et de notre travail.

Se trouvent également à mes côtés au siège de la Ligue, les candidats têtes de liste et 2 ou 3 de leurs colistiers ainsi que certains salariés de la Ligue, présents pour l'organisation, que je remercie.

Avant de débiter, je me dois de vous rappeler les grands principes de la bonne tenue d'une réunion en visioconférence. Nous vous invitons à ouvrir vos caméras (les caméras étant verrouillées par défaut, sauf si votre connexion internet ne le permet pas). Je précise que seuls les participants convoqués, ayant émargé, pourront prendre la parole. Je vous informe également que la présente réunion sera enregistrée.

Nous allons à présent procéder à l'appel des délégués.

II. APPEL DES DELEGUES

Me Xavier TORBIERO, Président de la CRSOE

Il ressort de l'émargement que le nombre de délégués présents s'élève à 142, le nombre de voix qu'ils détiennent s'élève à 2 429 ce qui correspond à 97,35 % des voix portées par l'ensemble des délégués composant l'Assemblée générale de ce soir. Le quorum est donc atteint. Ce résultat tient à montrer votre engagement indéfectible.

L'ordre du jour de cette Assemblée Générale, son format ainsi que son cheminement ont été validés par le Comité de Direction de la LMF lors de sa réunion du 10 octobre 2024.

L'ordre du jour comprend dix élections.

Vous serez invités à élire tout d'abord le Président de la Ligue et les membres du Comité de Direction, puis à élire les membres de la délégation de la Ligue Méditerranée de Football aux Assemblées Fédérales et notamment :

- Le Président de la Ligue
- Le Président délégué de la Ligue
- Les 5 Présidents de Districts
- Les délégués par tranche de 50 000 licenciés
- Le délégué des clubs des championnats nationaux seniors libres.

Je rappelle qu'en application de l'article 16 des Statuts de la LMF, la Commission Régionale de surveillance des opérations électorales a pour rôle d'examiner la recevabilité des candidatures et de veiller à la régularité des procédures électorales.

Je vous informe également qu'un Commissaire de justice est présent ce soir, aux côtés des membres de la Commission de surveillance des opérations électorales afin de s'assurer que cette Assemblée générale électorale se déroule dans le respect des Statuts de la LMF.

Il convient de souligner et c'est important, que ce processus d'Assemblée Générale par voie dématérialisée, par le biais d'une visioconférence et d'un vote à distance, a déjà été utilisé par différentes fédérations, ou ligues sportives. C'est d'ailleurs par ce moyen là que la F.F.F. organisera ses élections en décembre prochain, avec le même prestataire externe que celui mandaté par la Ligue depuis plusieurs années, la Société Oopn.

Chaque club de Ligue et chaque délégué a reçu les explications utiles pour participer à cette assemblée générale, et notamment un tutoriel et un code d'accès personnel. Je rappelle également qu'un service d'astreinte dédié est mis en place ce soir. Pour toutes difficultés rencontrées lors de cette A.G., n'hésitez

pas à nous contacter aux numéros qui s'affichent à votre écran. Nous allons également les noter dans le fil de discussion de la visioconférence.

Mais avant de procéder aux votes, je donne la parole à M. BENNIS, de la société Oopn, afin de vous expliquer une nouvelle fois les modalités de vote et procéder à un vote test.

M. BENNIS apporte toutes les explications nécessaires à la bonne utilisation de l'outil de vote à distance et communique à nouveau les coordonnées des permanences téléphoniques si problème de connexion.

Il est proposé de vérifier le fonctionnement des votes en procédant à un vote test pour s'assurer que tout fonctionne.

« Vous allez avoir une question qui est : « *l'équipe de France Féminine remportera t-elle la rencontre amicale prévue à l'Allianz Riviera à Nice, contre l'Espagne ?* » Vous allez avoir 3 possibilités :

1. Oui
2. Non
3. Blanc

Une fois que vous avez validé, le vote est enregistré et une confirmation de la prise en compte du vote s'affiche en bas de l'écran. Au regard de la recommandation CNIL, après avoir validé un vote, vous ne pouvez plus le corriger.

Le vote test est ouvert.

Le vote test est fermé.

Le vote test est concluant.

III. ELECTION DU COMITE DE DIRECTION

Me Xavier TORBIERO, Président de la CRSOE

Première élection, celle du Comité de Direction de la LMF.

Nous vous rappelons que trois listes ont été reçues, mais que seulement deux ont été validées par la Commission électorale qui s'est réunie le 10 octobre 2024. Ces listes, par ordre alphabétique, sont celles de MM. Eric BORGHINI et François PONTHEU.

Le nouveau président de la Ligue sera le candidat figurant en tête de liste de la liste élue.

Je rappelle que les membres du Comité de Direction sont élus pour une durée de quatre ans au scrutin de liste bloquée.

Etant en présence de seulement 2 listes, il ne devrait y avoir qu'un seul tour, la liste élue étant celle qui aura la majorité absolue des suffrages exprimés.

L'élection va se dérouler de la manière suivante : chaque liste va pouvoir s'exprimer pendant une durée de 5 minutes maximum. Je demanderais à chacun des intervenants de respecter scrupuleusement ce délai de 5 minutes (je lancerai le chronomètre dès les premiers mots prononcés). Je vous demanderai aussi de vous exprimer avec courtoisie, sans dénigrer la liste concurrente ou les institutions fédérales, afin de donner une bonne image du football, de notre football régional que nous aimons tant.

L'ordre de passage des listes a été déterminé par un tirage au sort qui a été effectué au siège de la Ligue le 16 octobre 2024, auquel chaque tête de liste avait été conviée, toujours dans un souci d'échange. L'ordre de passage tel qu'il résulte de ce tirage au sort est le suivant :

- Premier intervenant, liste de M. Eric BORGHINI
- Deuxième intervenant, liste de M. François PONTHEU

Une fois que chaque liste se sera exprimée, nous passerons au vote.

J'invite à présent M. Eric BORGHINI, qui conduit la première liste, à prendre la parole.

M. Eric BORGHINI, candidat figurant en tête de liste « L'Expérience et l'Expertise au service du Football Méditerranéen »

« Mesdames et Messieurs, les Président(e)s des clubs de Ligue,
Mesdames, Messieurs, les délégués, représentants les clubs de District,
Mes Chers Collègues, Chers Amis,

Il y a un peu plus de huit ans, vous m'avez fait l'honneur de me confier la présidence de la Ligue Méditerranée de Football. J'ai naturellement pleinement conscience de la responsabilité que cela implique, et je tiens à vous assurer que j'ai pris un immense plaisir à œuvrer pour notre football régional.

J'ai eu la chance de collaborer avec les membres de mon équipe, avec les bénévoles et les salariés de la Ligue. Ensemble, nous avons formé une communauté de femmes et d'hommes solides, compétents, dévoués, passionnés et intègres, animés par une même ambition : servir au mieux les intérêts de nos clubs et de nos licenciés.

Ce fut un réel honneur d'être à leurs côtés.

Le bilan de ces huit années, deux mandats, n'en déplaît aux esprits chagrins, est clair et positif.

Nous avons réorganisé et redynamisé l'administration de la ligue, la plaçant sur la voie de l'excellence et de la performance au service des clubs. La saison dernière, nous avons atteint un record historique : 135 501 licenciés et 1 317 arbitres, soit une hausse de 18,76 % en quatre ans.

Nous avons également réformé les championnats U14 et U20 R, créer le championnat R3 seniors, et développé de nouvelles compétitions féminines et de Futsal, ainsi que du Futnet. Nous avons mis en œuvre neuf coupes : seniors, jeunes et féminines.

Oui, un bon bilan.

Pour ce troisième et dernier mandat, avec mon équipe renouvelée à 50 %, nous avons l'ambition d'approfondir ces réformes avec détermination et pragmatisme. Nous avons défini trois axes, trois piliers, 69 mesures concrètes et une devise : engagement, équité, intégrité.

Ces valeurs ne sont pas des promesses en l'air. C'est tellement facile de vous promettre que demain on « rase gratis ». Je vous propose des engagements concrets que nous sommes prêts à appliquer dès maintenant.

Je suis convaincu qu'un football propre est possible, et cela nécessitera un vrai choc d'autorité. Nous continuerons à soutenir les clubs dans leur structuration et leur développement, en travaillant en concertation avec l'ensemble des acteurs du football régional : les Districts, les clubs (qui ont une vraie expertise sur laquelle on doit s'appuyer), les présidents, les dirigeants, les éducateurs, les délégués et les arbitres.

Après une campagne intense, il est temps de reconstruire la confiance, de réapprendre à nous faire mutuellement confiance en travaillant, main dans la main pour l'intérêt général des clubs, et non pas les uns contre les autres. Le football a un pouvoir formidable, celui de rassembler au-delà-des différences ethniques, religieuses, de genre, d'opinions politiques ou de l'âge ; et de laisser émerger

les talents qui feront briller, demain, nos équipes de France.

Oui, le football produit du bien-être, contribue à l'éducation, et assure le lien social.

Je ne voudrais pas finir ma présentation sans évoquer le projet que je porte depuis 8 ans, le plus structurant de toute l'histoire centenaire de la LMF, le Campus Méditerranéen du Football. Ce n'est pas une simple infrastructure, mais c'est un centre destiné à renforcer l'impact du football en tant que vecteur d'inclusion, de formation et de santé. Ce projet vise à regrouper les activités de la Ligue en un seul lieu : siège social, pôles espoirs masculin et féminin, l'institut de formation, pour en faire une référence en matière de sport-santé et un modèle d'impact écologique positif. Ce projet crucial pour l'avenir est indispensable pour continuer le développement des activités de la Ligue et accueillir dans les meilleures conditions les clubs et les licenciés lors de nos différentes opérations.

Enfin, je souhaite rendre hommage à mes colistiers : ceux qui ont « rattaché les crampons » et que je veux remercier pour le travail inestimable qu'ils ont effectué à mes côtés. Ceux qui m'ont rejoint ou qui poursuivent leur mission avec moi. Je suis fier d'eux, fier de cette équipe passionnée qui saura vous accompagner pour les quatre ans à venir.

Présider une Ligue, c'est affronter chaque jour la réalité du terrain, exactement comme vous dans vos clubs. Mais le football a la possibilité de donner du bonheur à l'humanité. Nous avons la possibilité de transformer notre passion en bonheur partagé.

Je compte sur votre soutien pour continuer cette belle aventure et faire rayonner le football sudiste.
Merci à vous. »

M. TORBIERO remercie M. BORGHINI d'avoir respecté le temps imparti et invite à présent M. François PONTHEU, qui conduit la seconde liste à prendre la parole.

Monsieur François PONTHEU, candidat figurant en tête de la liste « Pour un vrai changement »

« Bonsoir à toutes et à tous,

En 2020, je me suis présenté en sachant que je ne gagnerai pas, mais il était de mon devoir de défendre mes convictions pour une Ligue que je voulais déjà plus ouverte, et plus proche de ses clubs et de ses Districts.

Ma candidature d'il y a 4 ans était porteuse d'un avertissement que je pressentais : de part mon expérience d'ancien président de la DNCG, de membre du Comité Exécutif de la F.F.F., mais aussi en tant que simple licencié lisant les PV du comité directeur, je voyais bien que les décisions prises étaient trop souvent « hors sol ».

Nous nous retrouvons aujourd'hui 4 ans plus tard, un lundi soir, et toujours en visio ! Sans présence physique alors même que le Covid n'est plus une menace, et qu'il s'agit du moment démocratique le plus important des 4 années à venir !

Mais pourquoi donc vouloir brider l'exercice démocratique et la liberté de parole ?

Mais on a peur de quoi ?

Et aujourd'hui, le constat est sans appel : la Ligue n'a fait depuis 8 ans que poursuivre son long et constant éloignement d'avec ses clubs, en cachant un bilan peu flatteur.

Elle a présenté tous ses derniers exercices financiers en déficit.

Elle a divisé les Districts en ayant fait du comité de direction une chambre d'enregistrement de PV, sans aucune concertation, ni analyse technique préalable. Et tout cela maquillé derrière un joli vernis de communication qui a pour seul objectif de dire aux lointaines instances parisiennes « qu'ici tout va bien ».

Mais ici justement, dans la vraie vie, on a vu démissionner la commission régionale de l'arbitrage, les principaux membres du Codir (du trésorier à la présidente déléguée), sans parler du départ forcé et express de l'ancien DG, et ce dans une totale opacité juridique et financière.

Après huit ans de pouvoir absolu, la Ligue navigue à vue, sans cap ni vision, avec une gouvernance qui n'est pas présente et qui ne pilote plus rien depuis déjà un bon moment.

Tout ceci fait que je me présente aujourd'hui devant vous d'une toute autre manière qu'il y a 4 ans.

Ma candidature n'est plus une alerte mais un appel collectif au changement, comme l'a souhaité Pierre Guibert, dont nous devons respecter le message. Je tends la main, en toute humilité, à tous les clubs et tous les délégués de Districts qui aspirent à construire une nouvelle dynamique collective.

Je vous propose de revenir à une vision plus humaine, plus à l'écoute, où les clubs seront nos partenaires, pour défendre notre football régional.

Je serai un Président rassembleur, pour que le « NOUS » remplace le « MOI JE ».

Nous retravaillerons la répartition de la part financière au profit des Districts, afin de mieux aider nos clubs.

Nous reconstruirons, ensemble, nos compétitions régionales afin de mieux valoriser nos championnats.

Nous redynamiserons le Pôle Espoirs, en bonne intelligence avec nos clubs professionnels.

Nous repenserons le projet de campus technique, qui va coûter près de 40 millions d'euros, et qui endettera la Ligue pendant très longtemps, d'autant qu'il est demandé aux Districts d'être cautions des emprunts passés !

Je m'engage à être le Président qui construira les conditions nécessaires à une gouvernance ouverte au dialogue, où l'humain et les politiques sociales seront au cœur des projets.

Fort de ce soutien que j'ai reçu de nombreux présidents de clubs, je défendrai une vision collective et respectueuse de l'ensemble des Districts, de tous les Districts.

Tous les clubs seront traités de la même façon et de manière équitable, qu'ils soient ou non « proche du pouvoir ». Et je stopperai la pratique de l'intervention personnelle qui a démontré ses limites.

Je tends la main à tout le monde car c'est ensemble que nous construirons l'avenir du football régional.

Je termine en disant que j'ai été amusé d'entendre ces derniers jours quelques commérages et critiques personnelles que des présidents de clubs m'ont fait remonter. En réalité, ces critiques me confortent encore plus puisque j'ai animé ma candidature uniquement sur le fond et sur les valeurs.

J'en appelle à votre responsabilité et je souhaite, avec vous, faire de notre instance régionale un lieu ouvert et chaleureux, où les clubs se sentiront tous respectés.

Ensemble, il est temps de voter pour l'alternance, et de retrouver du bon sens et du cœur pour notre football !

Je vous en remercie. »

Me Xavier TORBIERO, Président de la CRSOE

M. TORBIERO remercie M. PONTHEU d'avoir respecté le temps imparti.

Nous allons maintenant passer au vote :

- Liste de M. Eric BORGHINI
- Liste de M. François PONTHEU
- Vote blanc

Vous sélectionnez le nom de la liste pour laquelle vous voulez voter et, ensuite vous validez.

Si tout le monde est prêt, nous allons ouvrir le vote et vous allez avoir le temps qu'il faut pour que tout le monde vote dans des conditions sereines.

Le vote est donc ouvert.
Le vote est fermé. Les résultats apparaissent sur votre écran.

Election du Comité de Direction de la Ligue Méditerranée de Football (1 poste à pourvoir)

N° du vote	Intitulé du vote	Bulletins Val. Exprimés	Voix Val. Exprimées	Bulletins Présents	Voix Présentes
31	ELECTION N° 1	135	2389	142	2429

-	Voix	% sur les voix val. exprimées	
LISTE DE M. ERIC BORGHINI	1263	52,87 %	Elu(e)
LISTE DE M. FRANCOIS PONTHEU	1126	47,13 %	
Vote Blanc	3	NA	

Je déclare donc M. Eric BORGHINI élu Président de la Ligue Méditerranée de Football. (liste M. BORGHINI - Annexe 1)

Bravo au nouveau président pour cette élection mais je n'oublie pas le perdant, qui j'en suis sûr, continuera à apporter sa pierre à l'édifice au développement de notre ligue et fédération.

Sans plus tarder, nous allons maintenant passer à l'élection de la délégation de la LMF aux Assemblées Fédérales, puis je donnerai bien évidemment et comme il est d'usage la parole au nouveau Président de la Ligue pour clôturer cette Assemblée Générale Elective.

IV. ELECTION DE LA DELEGATION DE LA LMF AUX ASSEMBLEES FEDERALES

Me Xavier TORBIERO, Président de la CRSOE

Comme évoqué en introduction de l'Assemblée Générale, nous allons effectuer plusieurs votes pour la délégation aux Assemblées Fédérales :

- Dans un premier temps, nous procéderons à l'élection du Président et Président délégué de la Ligue qui viennent d'être élus au Comité de Direction.
- Nous procéderons ensuite à l'élection des Présidents de Districts.
- Puis aux délégués par tranche de 50 000 licenciés, avec 2 postes à pourvoir.
- Et enfin, nous élirons le représentant des clubs nationaux à statut amateur.

Je précise que seuls le Président et le Président Délégué de la liste élue au Comité de Direction, peuvent être élus à ce titre pour la délégation aux Assemblées Fédérales.

- Est donc candidat au titre de Président de la Ligue :

M. Eric BORGHINI en qualité de titulaire et M. Thierry BOREL en qualité de suppléant.

1. Pour
2. Contre
3. Blanc

- Est donc Candidat au titre de Président(e) délégué(e) de la Ligue :

M. Yassine KHELIF en qualité de titulaire et M. Philippe DI MARCO en qualité de suppléant.

1. Pour
2. Contre
3. Blanc

Le vote est ouvert – Le vote est fermé

Election du Président et du Président délégué pour la délégation aux Assemblées Fédérales

N° du vote	Intitulé du vote	Bulletins VaL. Exprimés	Voix Val. Exprimées	Bulletins Présents	Voix Présentes
41	ELECTION N° 2a	122	2226	142	2429

Candidat	Pour	Contre	Blanc	% Pour	% Contre	% Blanc	
Président : M. Eric BORGHINI / M. Thierry BOREL	1438	616	111	64,60 %	27,67 %	NA	Elu(e)
Président délégué : M. Yassine KHELIF / M. Philippe DI MARCO	1429	703	114	64,20 %	31,58 %	NA	Elu(e)

◆ Résultats : M. Eric BORGHINI est donc élu à 64,60 % des voix en qualité de Président, et M. Yassine KHELIF est élu à 64,20 % des voix en qualité de président délégué pour la délégation aux Assemblées Fédérales.

Nous allons procéder à l'élection des Présidents de Districts (Vote en même temps pour les 5 présidents)

- Pour les candidats au titre des Présidents de Districts :

- ❖ Pour le Président du District des Alpes : M. Patrick BEL ABBES en qualité de titulaire et M. Thierry BALLAND en qualité de suppléant.
 1. Pour
 2. Contre
 3. Blanc
- ❖ Pour le Président du District de la Côte d'Azur : M. Alain BROCHE en qualité de titulaire et M. Patrick SCALA en qualité de suppléant.
 1. Pour
 2. Contre
 3. Blanc
- ❖ Pour le Président du District Grand Vaucluse : M. Christophe BENOIT en qualité de titulaire et de M. Alain BERTHELOT en qualité de suppléant.

1. Pour
2. Contre
3. Blanc

❖ Pour le Président du District de Provence : M. Frank KODJABACHIAN en qualité de titulaire et de M. Serge RAKOTOMAHANINA en qualité de suppléant.

1. Pour
2. Contre
3. Blanc

❖ Pour le Président du District du Var : M. André VITIELLO en qualité de titulaire et M. Bruno GIMENEZ en qualité de suppléant.

1. Pour
2. Contre
3. Blanc

Le vote est ouvert – Le vote est fermé

Election des Présidents de District pour la délégation aux Assemblées Fédérales

N° du vote	Intitulé du vote	Bulletins VaL. Exprimés	Voix Val. Exprimées	Bulletins Présents	Voix Présentes
35	ELECTION N° 3	125	2261	142	2429

Candidat	Pour	Contre	Blanc	% Pour	% Contre	% Blanc	
DISTRICT DES ALPES : M. Patrick BEL ABBES / M. Thierry BALLAND	1670	255	157	73,86 %	11,28 %	NA	Elu(e)
DISTRICT COTE D'AZUR : M. Alain BROCHE / M. Patrick SCALA	1444	503	184	63,87 %	22,25 %	NA	Elu(e)
DISTRICT GRAND VAUCLUSE : M. Christophe BENOIT / M. Alain BERTHELOT	1346	394	285	59,53 %	17,43 %	NA	Elu(e)
DISTRICT PROVENCE : M. Frank KODJABACHIAN / M. Serge RAKOTOMAHANINA	1432	419	168	63,33 %	18,53 %	NA	Elu(e)
DISTRICT DU VAR : M. André VITIELLO / M. Bruno GIMENEZ	1416	308	337	62,63 %	13,62 %	NA	Elu(e)

◆ Résultats : MM. BEL ABBES, BROCHE, BENOIT, KODJABACHIAN et VITIELLO sont donc élus pour la délégation aux Assemblées Fédérales.

- Pour les candidats au titre des délégués supplémentaires par tranche de 50.000 licenciés, je rappelle que ces derniers sont élus pour une durée d'une saison, contrairement aux autres délégués. La Commission a reçu 5 candidatures pour 2 postes à pourvoir. Nous avons néanmoins reçu le retrait de candidature de la part de M. Philippe GEORGES et de son suppléant, Julien GRECO.

Il faudra ainsi choisir au maximum deux noms parmi les quatre candidatures, pour représenter les délégués par tranche de 50 000 licenciés. Si aucun n'obtient la majorité absolue, il sera procédé à un second tour. Seront élus les 2 candidats ayant obtenus la majorité relative.

Avant de procéder aux votes, nous allons donner la parole à chacun des candidats, dans l'ordre de réception des candidatures. M. Yassine BEKRAR a émis le souhait de ne pas prendre la parole. Je lancerai le chronomètre pour deux minutes de présentation maximum.

J'invite tout d'abord M. CASTELLANI à prendre la parole.

M. CASTELLANI ne se manifestant pas, je donne la parole à M. DISTANTI et inviterai M. CASTELLANI à intervenir ensuite.

M. Jean-Louis DISTANTI

« Bonjour à toutes et à tous,

Je me présente, Jean-Louis DISTANTI, 70 ans, retraité, ancien cadre dans le domaine bancaire et domicilié sur Marseille.

Je suis Président du BUREL F.C. depuis 32 ans, club situé dans les quartiers Nords de Marseille.

Jusqu'à ce jour, j'étais le référent de la Ligue auprès du Pôle Espoir Football d'Aix-en-Provence.

Je candidate pour être délégué aux Assemblées Fédérales. En effet, j'ai déjà eu cette chance de représenter la Ligue Méditerranée aux diverses assemblées générales de la F.F.F.

Je pense être un homme humble, discret et soucieux du poste que représente cette délégation.

Passionné de football depuis mon enfance, joueur de niveau modeste, je me suis dirigé très jeune dans l'éducatif. J'ai encadré une équipe minime à l'époque lorsque j'étais encore au lycée.

J'ai passé mes premiers diplômes d'éducateur en 1976, et détenteur à ce jour du BEF.

J'ai encadré pendant de longues années les équipes du BUREL F.C. passant des minimes de Ligue jusqu'au seniors, et bénévole depuis plus de 50 ans.

Voilà mon parcours d'éducateur et dirigeant au sein de la Ligue Méditerranée.

Merc de votre écoute ».

Me Xavier TORBIERO, Président de la CRSOE

J'invite M. Eric CASTELLANI à prendre la parole ; M. CASTELLANI ne se manifestant pas, je donne la parole à M. Vincent CASERTA.

M. Vincent CASERTA

« Bonjour à toutes et à tous,

Je vais vous retracer rapidement mon parcours professionnel et footballistique.

J'ai 67 ans et suis retraité de la fonction publique depuis le premier trimestre 2023 ;

J'y étais ingénieur, directeur de service au sein de la Métropole Aix-Marseille.

Sur le plan football, j'ai d'abord été joueur au niveau fédéral mais surtout régional du début à la fin des années 80.

Par la suite, je suis devenu président du FC MARTIGUES de 2004 à 2017.

De 2011 à 2017, j'ai représenté les clubs fédéraux à la Haute Autorité (organe de contrôle du Comex).

Pour terminer, sur l'aspect football, je finis actuellement mon deuxième mandat au CD de la Ligue Méditerranée où j'étais président de l'ETR et en charge du suivi du dossier campus notamment.

Il me paraît assez cohérent de candidater pour vous représenter aux assemblées fédérales.

Je vous remercie de votre écoute ».

Me Xavier TORBIERO, Président de la CRSOE

J'invite à nouveau M. Eric CASTELLANI à prendre la parole et à actionner son micro.

Sans retour de M. Eric CASTELLANI et suite à ces présentations effectuées, nous allons maintenant procéder au vote des délégués par tranche de 50 000 licenciés. Je rappelle que vous avez la possibilité de voter pour deux candidats au maximum puisque deux postes sont à pourvoir.

1. M. Eric CASTELLANI en qualité de titulaire et de son suppléant Stéphane IZZO.
2. M. Jean-Louis DISTANTI en qualité de titulaire et de sa suppléante Mme Sylvie REYNIER.
3. M. Vincent CASERTA en qualité de titulaire et de son suppléant M. Pierre ALCOVERRO.
4. M. Yacine BEKRAR en qualité de titulaire et de sa suppléante Mme Amandine DOSSARD

Le vote est ouvert – Le vote est fermé

Election des délégués par tranche de 50 000 licenciés pour la délégation aux Assemblées Fédérales (2 postes à pourvoir)

N° du vote	Intitulé du vote	Bulletins Val. Exprimés	Voix Val. Exprimées	Bulletins Présents	Voix Présentes
37	ELECTION N° 4	113	2154	142	2429

-	Voix	% sur les voix val. exprimées	
M. Eric CASTELLANI / M. Stéphane IZZO	1220	56,64 %	Elu(e)
M. Jean-Louis DISTANTI / Mme Sylvie REYNIER	1053	48,89 %	
M. Vincent CASERTA / M. Pierre ALCOVERRO	923	42,85 %	
M. Yacine BEKRAR / Mme Amandine DOSSARD	913	42,39 %	
Vote Blanc	103	NA	

◆ Résultat : M. Eric CASTELLANI est élu avec 56,64 % des voix

Un seul candidat ayant obtenu la majorité absolue, nous allons procéder à un second tour pour déterminer le second délégué. Le candidat ayant obtenu le plus de voix à la majorité relative sera élu.

Election des délégués par tranche de 50 000 licenciés pour la délégation aux Assemblées Fédérales

N° du vote	Intitulé du vote	Bulletins Val. Exprimés	Voix Val. Exprimées	Bulletins Présents	Voix Présentes
38	ELECTION N° 4 TOUR 2	109	2032	142	2429

-	Voix	% sur les voix val. exprimées	
M. Jean-Louis DISTANTI / Mme Sylvie REYNIER	516	25,39 %	
M. Vincent CASERTA / M. Pierre ALCOVERRO	525	25,84 %	
M. Yacine BEKRAR / Mme Amandine DOSSARD	969	47,69 %	Elu(e)
Vote Blanc	201	NA	

◆ Résultat : M. Yacine BEKRAR est élu pour la délégation aux Assemblées Fédérales 47,69 % des voix

- Candidat au titre du représentant des clubs nationaux (1 poste à pourvoir) : M. Antoine MANCINO en qualité de titulaire et M. Jean-Pierre BLASCO en qualité de suppléant.
 1. Pour
 2. Contre
 3. Blanc

Le vote est ouvert – Le vote est fermé

Election du délégué des clubs de Championnats Nationaux Seniors Libres pour la délégation aux Assemblées Fédérales

N° du vote	Intitulé du vote	Bulletins Val. Exprimés	Voix Val. Exprimées	Bulletins Présents	Voix Présentes
39	ELECTION N° 5	99	1947	142	2429

Candidat	Pour	Contre	Blanc	% Pour	% Contre	% Blanc	
M. Antoine MANCINO / M. Jean-Pierre BLASCO	1307	600	241	67,13 %	30,82 %	NA	Elu(e)

◆ Résultat : M. Antoine MANCINO est élu pour la délégation aux Assemblées Fédérales à 67,13 % des voix.

Voilà, nous avons fini avec l'ensemble des votes de cette Assemblée.

Je tiens à féliciter M. Eric BORGHINI pour son élection ainsi que tous les membres de la délégation de la Ligue aux Assemblées fédérales.

Je laisse ainsi la parole à M. Eric BORGHINI, Président de ce nouveau mandat, pour clôturer, et vous souhaite une bonne fin d'Assemblée Générale.

Merci à vous tous.

M. Eric BORGHINI, Président

Mesdames et Messieurs,

Chers Amis,

Tout d'abord, je tiens à vous remercier de votre confiance. Je suis honoré de mener à nouveau la mission importante que vous venez de me confier à la tête de la Ligue Méditerranée de Football.

Je tiens également à féliciter et à remercier toute mon équipe, car je pense que ce sont eux, et le projet que nous avons construit ensemble, en vous écoutant pendant la campagne, qui ont permis ce succès. Le résultat de cette élection nous honore, mais surtout il nous oblige.

Notre victoire démontre une reconnaissance du travail effectué depuis 8 ans et une adhésion à notre projet. Soyez assurés que nous serons à la hauteur de nos engagements, et toujours à votre écoute.

Je remercie les Présidents de Districts qui ont répondu à mon appel d'unité pour le football méditerranéen.

Certains d'entre eux ont organisé pendant des mois tout ce processus démocratique, je parle du personnel de la LMF, dans le respect de la législation et de la réglementation en vigueur en faisant preuve de beaucoup de réactivité, de professionnalisme, de compétence et d'intégrité. Je tiens à les remercier.

Un nouveau mandat s'ouvre.

Nous avons de beaux projets, des ambitions élevées, et surtout une très grande motivation pour répondre à vos attentes.

Merci du fond du cœur, pour cette confiance.

Une fin de campagne difficile mais nous avons su garder la tête froide, pendre de la hauteur, et garder comme fil conducteur l'intérêt général du football.

Je souhaiterais dire à François PONTHEU, et à l'ensemble de ses colistiers, que le football a besoin de bénévoles. J'espère que leur engagement ne se limitera pas à la période électorale qui est maintenant close. Ma porte reste ouverte et je serai à l'écoute des propositions qui permettront d'améliorer notre football régional.

Laissez-moi faire un clin d'œil à François, puisque c'est un Pied Noir et je voudrais citer un immense écrivain Pied Noir, un de mes écrivains favori, le seul Pied Noir à avoir été membre de l'Académie Française, Albert Camus qui a écrit : « quand tu te lèves le matin, pense aux précieux privilèges que tu as :

- d'être vivant
- de respirer
- de penser

- de sentir
- de toucher et d'aimer » .

J'aimerais également dire pour ce nouveau mandat qui s'ouvre et tous ces beaux projets que nous voulons mener, nous serons bien sûr à la disposition des clubs mais aussi à la disposition des Districts qui sont les relais indispensables dans les territoires des actions que nous mènerons tous ensemble. Merci du fond du cœur, et vive le football méditerranéen.

Me Xavier TORBIERO, Président de la CRSOE

« Merci à tous de votre participation très importante, je vous souhaite une bonne soirée et déclare l'Assemblée Générale close ».

La séance est levée à 20h15

Xavier TORBIERO
Président de séance

Jean François SOTO
Secrétaire de séance

Les élections visées par le présent Procès-Verbal peuvent faire l'objet d'un recours devant le Tribunal Judiciaire d'Aix-en-Provence. La recevabilité de ce recours est toutefois soumise à la saisine préalable et obligatoire de la Conférence des Conciliateurs du CNOSF dans le délai de 15 jours suivant la publication du présent Procès-Verbal sur le site internet de la LMF (<https://mediterranee.fff.fr>), dans le respect des dispositions des articles L. 141-4 et R. 141-5 et suivants du code du sport.



Annexe 1

LISTE DE M. Eric BORGHINI

« L'expérience et l'expertise au service du Football Méditerranéen ».

1. M. Eric BORGHINI (Président)
2. M. Yassine KHELIF (Président délégué)
3. M. Vincent CASERTA (Secrétaire Général)
4. M. Thierry BOREL (Trésorier Général)
5. M. Karim ABED (Arbitre)
6. Mme Rosette GERMANO (Educateur)
7. Mme Sylvie REYNIER
8. Mme Meriem CHAFRA
9. Mme Christelle ANSALDI
10. M. Pierre ALCOVERRO
11. M. Jean-Louis DISTANTI
12. M. Mehdi AABID
13. M. Philippe DI MARCO
14. M. Mourath N'DAW
15. M. Lionel GAMBA